

# Memo/Mémo

**SALE!!**

**To: Band Members**

**From: Brad Fortin, Housing & Maintenance Director**

**Re: Sale of Band Truck**

**When: August 30<sup>th</sup>, 2017**

**Where: Band Office**

**Time: 7:00 p.m.**

One of the Band's trucks will be going on SALE!

**Year:** 2001

**Make:** Ford

**Model:** F350 pickup, 4X4, 4-door



If any band members are interested, you must submit a bid in person in a sealed envelope to Brad on **Wednesday, August 30<sup>th</sup>, at 7:00p.m., at the Band Office.**

The truck will be sold to the highest bidder, and full payment will be due the following day on Thursday, August 31<sup>st</sup>.

Band Members will be able to view the truck beginning on August 21<sup>st</sup>, at the Municipal Garage.

Thank you!

\* Please note that this truck will be **sold AS IS**. It is in need of both body and mechanical repairs at an estimated cost of \$3,500 or more.

**À: Membres de la bande**

**De: Brad Fortin, Directeur du logement & de la maintenance**

**Sujet: Vente d'un camion de la bande**

**Quand: Le 30 août, 2017**

**Endroit: Bureau de la bande**

**Heure: 19h00**

Un des camions de la bande sera VENDU!

**Année:** 2001

**Marque:** Ford

**Modèle:** F350 pickup, 4X4, 4-portes

Si des membres de la bande sont intéressés, vous devez soumettre votre offre en personne dans une enveloppe cachetée à Brad le **mercredi 30 août, à 19h00, au bureau de la bande.**

Le camion sera vendu à la plus grosse offre, et le plein paiement sera dû le jour suivant soit le jeudi, 31 août.

Les membres de la bande pourront voir le camion à compter du 21 août, au garage municipal.

Merci!

\* Veuillez noter que le camion sera **vendu TEL QUEL**. Il aura besoin de réparations sur la carrosserie et sur la mécanique au coût estimé de \$3,500 et plus.